

Kalenderwoche 50 / 2018

Rückblick auf die Nikolausaktion 2018

Unsere vier Nikolaus-Teams waren am Mittwoch 05.12. und Donnerstag 06.12. mit je 5 Terminen pro Abend, sehr gut beschäftigt. In allen 3 Teilgemeinden wurden Kinder und deren Familien besucht. Allen Kindern war die Freude bei der Geschenkübergabe anzumerken. Bei solch funkelnden Kinderaugen weiß man, dass es eine gute Sache ist! Wir wollen diese Tradition auch deshalb gerne weiter pflegen. Der Dank der Vorstandschaft gilt hier vor allem den Mitgliedern, die diese Aktion erst ermöglichen sowie Daniel Marte für die Organisation.

Alle erhaltenen Spenden der besuchten Eltern werden wir wieder einer gemeinnützigen Einrichtung zugutekommen lassen.

Rückblick auf den Kolping-Gedenktag 2018

Am vergangenen Sonntag wurde, zu Ehren Adolph Kolpings, an dessen Todestag am 04.12.1865 gedacht. Die Mitglieder versammelten sich zunächst in der Kirche St. Martinus in Dunningen und besuchten den, von Präses Hermann Barth zelebrierten, Gottesdienst. Nach dem Gottesdienst wurde auf dem Friedhof der verstorbenen Mitglieder gedacht. Wobei unser Vorsitzende Hans-Georg Maier, bei den jeweiligen Gräbern, die Aktivitäten und das Wirken der ehemaligen Mitglieder beleuchtete. Von Wolfgang Schumacher wurde jeweils ein selbst gebasteltes Gesteck, zur Erinnerung an die Verbundenheit mit der Kolpingsfamilie, auf dem Grab platziert. Wieder zurück im warmen Kolpingheim wurden die treuesten Mitglieder für ihre Jubiläen gefeiert und mit Geschenken bedacht.

Unter den Geehrten wurde Anton Kirchmeier die höchste Ehre zuteil. Er ist für 65 Jahre Mitgliedschaft im Kolpingwerk Deutschland geehrt worden. Von diesen 65 Jahren ist er 40 Jahre bei uns in der Kolpingsfamilie Dunningen heimisch geworden. Außerdem erhielten auch ein paar Gründungsmitglieder wie Manfred Mauch und Josef Mauch die Ehrung für 60 Jahre Mitgliedschaft in der Kolpingsfamilie Dunningen und im Kolpingwerk. Mit Siegfried Heinrich, Walter Mauch und Oswald Kammerer erhielten 3 Mitglieder die Ehrennadeln für 50jährige Mitgliedschaft in der Kolpingsfamilie Dunningen überreicht. Uli Ginter wurde für seine 30 Jahre und Daniel Marte für seine 25 Jahre Treue zur Kolpingsfamilie geehrt.

Die weiteren geehrten waren leider nicht anwesend. Daher erhalten die folgenden Personen ihre Urkunden und Geschenke auf dem Postweg: Heike Faller, Christine und Hardy Holzer, Thomas Rebholz, Gernot Zill (alle für 30 Jahre Mitgliedschaft), Julius-Adolf Digeser, Thorsten Benz, Bertram Bihler, Michael Bihler, Evelyn Ginter, Frank Kieker und Ralf Mauch (alle für 25 Jahre Mitgliedschaft).



Kalenderwoche 50 / 2018

Die treuesten der Treuen – langjährige Mitglieder in der Kolpingsfamilie Dunningen



Foto: Wolfgang Schumacher

Hintere Reihe von links: Vorsitzender Hans-Georg Maier, Anton Kirchmeier (65 Jahre Mitglied Kolpingwerk / 40 Jahre Kolpingsfamilie Dunningen), Josef Mauch (60 Jahre) sowie Oswald Kammerer (50 Jahre).

Vordere Reihe von links: Manfred Mauch (60 Jahre), Siegfried Heinrich (50 Jahre) und stellvertretender Vorsitzende Volker Mauch



Kalenderwoche 50 / 2018

Nach den Ehrungen der Jubilare nutzte Hans-Georg Maier noch die Gelegenheit, sich bei Irmgard und Manfred Mauch sowie der aktuellen Helferschar für den handgemachten Kartoffelsalat zu bedanken. Für die langjährige Bereitschaft der Familie Mauch, immer die Kartoffeln für den Kartoffelsalat, bei Dorffesten und den letzten Ausgaben des Kolpinggedenktages zu kochen und zu verarbeiten, wurde beiden ein Präsent überreicht. Außerdem erhielten Gabi Bihler und Gabriele Graf, für die Herstellung der Tischdeko sowie der Grabgestecke, je ein Präsent von Hans-Georg Maier. Wolfgang Schumacher erhielt aus aktuellem Anlass einen Schoko-Nikolaus überreicht.

Das gemeinsame Mittagessen mit Maultaschen und selbst gemachtem Kartoffelsalat wurde von den anwesenden 41 Erwachsenen und 4 Kindern gerne und auch sehr gut angenommen – alles wurde restlos verzehrt.

Nach dem Mittagessen war es der eingeladene Referent, Jürgen Müller von der Bulgarienhilfe Albstadt, der uns, mit seinem Erfahrungsbericht zur Unterstützung der Bevölkerung in Bulgarien, zeigte, wie und wo der Verein die erhaltenen Spenden, in einem der ärmsten Länder Europas, einsetzt. Die Bilder und die dazugehörigen Geschichten waren teilweise geprägt von untragbaren Zuständen in den Kinder- und Jugendheimen Bulgariens. Jürgen Müller konnte versichern, dass mit seinem Verein die Hilfe direkt bei den betroffenen ankommt und auch weiterhin noch dringend Spenden und Unterstützung notwendig sind. Zum Ende des Vortrags hat Hans-Georg Maier die Spende der Kolpingsfamilie Dunningen über 1000€ symbolisch an den, sichtlich erfreuten Jürgen Müller, übergeben. Im Spendenbetrag sind die Einnahmen des Verkaufs von Ostereiern sowie der letzten Nikolausaktion 2017 enthalten. Die Spendensumme wird beim nächsten Besuch in Bulgarien an die Notleidenden weitergegeben, versicherte Jürgen Müller.

In geselliger Runde ließ man den Nachmittag bei Kaffee und Hefezopf gemütlich, beim ein oder anderen Plausch, ausklingen.



Kalenderwoche 50 / 2018

Termine im Monat Dezember 2018

Gemeinsame Weihnachtsfeier am Freitag, 14.12.



Quelle: https://pixabay.com/de/weihnachtsbaum-urlaub-weihnachten-1808558/

Zu einer gemeinsamen Weihnachtsfeier am Freitag, 14.12. laden wir alle Mitglieder recht herzlich ab 20:00 Uhr in das Kolpingheim ein. Wer diesen Abend versüßen will, sowie gerne seine Backkünste vorstellen möchte, der darf gerne von seinen Bretle- und Gebäckkreationen Probiererle mitbringen. Damit allerdings die Feierlichkeiten richtig genossen werden können, haben wir gemeinsam noch einen kurzen Arbeitseinsatz vorgesehen. Dabei wollen wir die Utensilien für das Kripple, welches in der Heilig-Kreuz-Kapelle aufgestellt wird, bereits bis in das vordere Gruppenzimmer des Kolpingheims tragen.







Quelle: https://pixabay.com/de/zimtsterne-zimtstangen-tannenzapfen-2991174/



Kalenderwoche 50 / 2018

Aufbau der Krippe in der Heilig-Kreuz-Kapelle am 20.12.

Die Helfer treffen sich um 19:00 Uhr beim Kolpingheim und transportieren zunächst die Krippe mit den Figuren sowie das Untergestell und das Stroh sowie einen Christbaum zur Kapelle. Anschließend wird die Krippe vor dem Altar aufgebaut und geschmückt. Nach getaner Arbeit wollen wir den Abend, bei einem Getränk in einer der örtlichen Gastrotomien, ausklingen lassen.

Ausblick auf 2019

Termine im Januar

Little-Winter-Country-Night am 12.01.2019 im Kolpingheim

Die kommende Country-Veranstaltung wirft bereits ihre Schatten voraus und im Namen von der Kolpingsfamilie und Wolfgang Schumacher ergeht an alle Interessierten bereits jetzt schon die herzliche Einladung zur 22. Ausgabe der Little-Winter-Country-Night.



Gez. Andreas Rudolf, Schriftführer - Seedorf, 10.12.2018